



# DEUTSCHER BUNDESTAG

---

## *pressemitteilung*

Berlin, 26. Juni 2006

### **„Runter vom Gas!“ - fordert die Kinderkommission des Deutschen Bundestages alle Autofahrer auf**

*Kinderkommission zum Ortstermin bei den Schülerlotsen der Herz-Jesu-Schule in Berlin-Charlottenburg*

Am **Donnerstag, dem 29. Juni 2006 von 7.30 bis 8.00 Uhr** folgt die Kinderkommission des Deutschen Bundestages einem Hilferuf der Schülerlotsen der **Herz-Jesu-Schule in Berlin-Charlottenburg, Insterburgallee 8-10**. Die Mitglieder der Kinderkommission, die Bundestagsabgeordneten Michaela Noll, Marlene Rupprecht, Miriam Gruß, Diana Golze und Ekin Deligöz, werden vor Ort das Engagement der Schülerlotsen aktiv begleiten, indem sie die Autofahrer mit einer Flugblattaktion auffordern, die ehrenamtlich tätigen Schülerinnen und Schüler durch rücksichtsvolles Verhalten bei ihrer Aufgabe zu unterstützen.

Straßenverkehr kostet jährlich mehrere Hundert Kinderleben. Schülerlotsen helfen, dies zu verhindern. Sie haben eine verantwortungsvolle Aufgabe. Sie sorgen dafür, dass die ihnen anvertrauten Grundschüler sicher und wohlbehalten ihren Schultag beginnen.

Schülerlotsen verdienen Respekt und Achtung in ihrem Amt. Rasen, Drängeln, Aggressivität und Beschimpfungen kommen leider immer wieder vor. Damit sollte künftig Schluss sein.

Für die Sicherheit der Kinder im Straßenverkehr sind alle Verkehrsteilnehmer verantwortlich!